

Courrier du Loiret, 8 janvier 2015

Une association pour restaurer l'église

Jean-Louis Javelot, maire de Vrigny, a présenté ses vœux aux élus et administrés de la commune, dimanche 8 janvier, à la salle polyvalente.

Plus de 50 personnes étaient présentes dont Monique Bévère, conseillère régionale, et Jean-Pierre Sueur, sénateur.

Lors de son discours, quatre grands axes pour 2015 ont été abordés : le départ de la Maison familiale rurale (MFR) qui emménagera dans ses nouveaux locaux à Ascoux, les aménagements ruraux, les dépenses pour l'animation et la rénovation de l'église appartenant au patrimoine historique du village.

Concernant ce dernier point, Jean-Louis Javelot a informé les personnes présentes qu'une association sera bientôt créée, en vue de récolter des fonds pour financer la restauration de l'édifice. Une assemblée constituante aura lieu vendredi 23 janvier, à 18 heures, à la salle polyvalente, afin d'élire le président de l'association et les membres du bureau, et d'ouvrir aussitôt pour financer la rénovation de l'église Notre-Dame-de-l'Assomption. La réunion est publique et ouverte à toutes les personnes intéressées par ce projet.



Monique Bévère, conseillère régionale, Jean-Pierre Sueur, sénateur, et Jean-Louis Javelot, maire de Vrigny.